

<https://www.elcorreo.eu.org/Panama-Cuarenta-observadores-participaran-en-el-referendo-sobre-el-Canal>

Panamá: Cuarenta observadores participarán en el referendo sobre el Canal.

- Los Primos - América Central y Caribe -

Fecha de publicación en línea: Lunes 25 de septiembre de
2006

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

Por Argenpress.info

Buenos Aires, 24 de septiembre de 2006

Cuarenta observadores internacionales participarán en el referendo sobre la ampliación del Canal de Panamá que se realizará el 22 de octubre en esta capital, informó el presidente del Tribunal Electoral, Eduardo Valdés.

Citado hoy por la prensa local, el magistrado dijo que la entidad a su cargo destinó 50.000 dólares para cubrir los gastos de transporte y hospedaje de los invitados.

Entre los asistentes se encuentra Antonio de la Rúa, hijo del ex presidente argentino Fernando de la Rúa y novio de la conocida cantante colombiana Shakira, quién no volvió a la Argentina desde la caída su padre del poder.

De la Rúa estuvo el 25 de julio en Panamá, y se reunió en el Palacio de las Garzas (sede de gobierno panameño) con la esposa del presidente Martín Torrijos, Vivian de Torrijos.

En la ocasión se conversó sobre la posibilidad de concretar proyectos entre el gobierno panameño y la fundación de asistencia social 'Pies Descalzos' creada por Shakira.

En Panamá estuvo también entonces María Emma Mejía, presidenta de la fundación que fue creada por la artista para generar oportunidades que ayuden a los niños víctimas de la violencia en Colombia.

Otros invitados como observadores son el ministro de Justicia español, José María Michadila; el ex presidente uruguayo Jorge Battle, neoliberal confeso, magistrados de otras corporaciones electorales y el ex viceministro del Interior de Argentina, Lautaro García Batallán, quién renunció a su cargo por estar ligado a supuestos actos de corrupción.

En el referendo los panameños se pronunciarán sobre si se realizan o no las obras de ampliación del Canal de Panamá, cuya inversión inicial estimada es de 5.000 millones de dólares.